

PESAS QUE VALEN ORO

La limonense Daysi Hutchinson fue la más fuerte en la categoría de los 75 kilos en la halterofilia



Adriana Chacón Guillén
redaccion@aldia.cr
@achacong

SAN JOSÉ

La costarricense Daysi Hutchinson logró anoche ganar dos medallas de oro en la halterofilia, en las modalidades de arranque y envión en la categoría 75 kilos.

La nacional logró superar a la salvadoreña Sandra Hernández, una de las máximas exponentes de este deporte en su país, en el evento celebrada en el gimnasio de San Francisco de Dos Ríos.

En la modalidad de arranque la tica arrancó levantando 90 kilos y en el primer intento ya había superado a Hernández y Elsa Caldera de Nicaragua quienes apenas habían conseguido 75 y 64 kilos respectivamente.

"Estas medallas significan mucho para mí. Ahorita solo puedo agradecerle a Dios porque él fue quien me dio la fuerza", expresó.

En la categoría de envión la salvadoreña logró levantar 91 kilos y con eso generaba más presión a Hutchinson quien cerraba el gru-

po de cinco participantes.

El público comenzó animarla y Daysi decidió salir a escena y alzó 100 kilos. En el primer intento ya se había convertido en la doble ganadora de preseas de oro.

Recibió el apoyo constante del público, el cual coreaba su nombre ruidosamente cada vez que iba a salir a escena.

"La verdad no lo escuchaba porque tenía que estar concentrada en lo que iba a hacer y en la barra, pero agradezco de corazón que vinieran para apoyarme, eso es importante para un atleta en cualquier deporte", expresó.

SUS DATOS

Nombre: Daysi Hutchinson

Edad: 22 años

Origen: Limón

Ocupación: Estudiante de Arqui-

tectura en la Universidad Latina

Trayectoria: Inicialmente no em-

pezó con la halterofilia, practicaba

lanzamiento de bala, pero Elvin

Suárez, primer entrenador, la intro-

dujo a lo que hoy es su pasión

La nacional logró levantar en su primer intento 90 kilos "como si nada" y el público le reconoció el esfuerzo con gritos y aplausos. /Foto: José Rivera